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1. Suchtkonzept 
 
Frau Keilholz spricht sich lobend über das Suchtkonzept aus und bedankt sich bei der Verwal-
tung für diese Arbeitsgrundlage. 
Sie weist darauf hin, dass es einen Brief der Vorsitzenden des Sozialausschusses, Frau Gey-
witz zur Bildung einer befristeten Arbeitsgruppe gibt. Dies sollte dann im Zusammenhang mit 
dem Suchtkonzept beraten werden. 
 
2. Abenteuerspielplatz 
 
Herr Schweers informiert, dass mit Wirkung vom 01.05.2004 der bestehende Nutzungsvertrag 
zwischen dem bisherigen Träger des Abenteuerspielplatzes „Blauer Daumen“ und der Landes-
hauptstadt Potsdam im beiderseitigen Einvernehmen beendet wurde. 
Die Verwaltung des Jugendamtes fordert deshalb Träger auf, die Interesse an der Übernahme 
und Weiterführung des Abenteuerspielplatzes haben, ihre Bereitschaft dazu dem Jugendamt 
schriftlich bis zum 14.05.2004 mitzuteilen. 
 
Herr Wendt weist darauf hin, dass es hierzu ein Schreiben des Jugendamtes gibt, in dem von 
einem Votum des Jugendhilfeausschusses gesprochen wird. Er macht deutlich, dass dies nicht 
der Fall ist. Der JHA hat hier kein Votum abgegeben. 
 
3. Schöffenwahl 
 
Herr Schweers informiert, dass in der nächsten JHA-Sitzung die Wahl der Jugendschöffen 
durchgeführt wird. Die Listen der Kandidaten wurden allen JHA-Mitgliedern zugesandt. 
 
4. Medienwerkstatt Potsdam 
 
Frau Elona Müller informiert, dass die Medienwerkstatt Potsdam beim Netzstadtspiel „Junior“ im 
Rahmen der bundesweit ersten Netzolympiade die Goldmedaille erhalten hat. 
 
5. Kita Eiche 
 
Frau Keilholz weist auf die Probleme der Kita Eiche hin und bittet Herrn Klemund (Ortsbürger-
meister), die Situation darzustellen. 
 
Herr Klemund macht deutlich, dass sich das Kita-Gebäude  in einem desolaten baulichen Zu-
stand befindet. 
 
Frau Elona Müller weist auf die Prioritätenliste zur Kita-Sanierung hin. Dies wird aufgenommen 
und geprüft. 



 
Herr John sagt zu, dies vor Ort zu besichtigen. 
 
Frau Keilholz schlägt vor, das Ergebnis der derzeit durchgeführten Brandschau in den Kitas im 
Jugendhilfeausschuss zu diskutieren. 
 
Herr Liebe weist auf den Beschluss des JHA in der letzten Sitzung zur Sanierung von Kitas hin. 
 
6. Klausur 
 
Herr Schweers erinnert an die gemeinsame Klausur des Jugendhilfeausschusses und der Ver-
waltung des Jugendamtes am 07. und 08. Mai 2004 und bitte um Teilnahme. 
 
Frau Dr. Sigrid Müller weist darauf hin, dass bei der Ankündigung der Klausur besprochen 
wurde, dass auch die Stellvertreter eingeladen werden sollten. Dies ist ihres Wissens nach nicht 
erfolgt. 
 
Herr Schweers wird dies nachholen. 
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